
 
 
 Auf Nachfrage der Vorsitzenden, ob zu diesem TOP Anfragen oder Anregungen vorlägen, 

weist SkB Pagel darauf hin, dass die Anfrage seiner Fraktion zur Situation des Schulland-
heimes durch die schriftliche Antwort der Verwaltung ( Anlage 3 ) erschöpfend beantwortet 
sei. 
 
 
 
Da weitere Meldungen nicht vorlagen, wurde der Haushaltsentwurf zum Verwaltungs- und 
Vermögenshaushalt zur Kenntnis genommen.  

 
 


